

# LES INCONTOURNABLES

Capitaines d'industrie, banquiers, dirigeants politiques et culturels : par leur influence, ils assurent le rayonnement de la viticulture à l'international. Les cinquante premières personnalités de ce palmarès sont à nos yeux les piliers du vin en France.

16

**Louis-Fabrice  
Latour**



**BOURGOGNE**

## *L'Hénokien bourguignon*

Le groupe beaunois Louis Latour est aux mains de la même famille depuis la fin du XVIII<sup>e</sup> siècle mais il a beaucoup évolué depuis l'an IV. Président du directoire, Louis-Fabrice (1964) est le seul membre de la dynastie qui travaille dans la société. Diplômé de Sciences Po, il pilote la maison Louis Latour et sa douzaine de filiales françaises, dont Simonnet Febvre (Chablis), Henry Fessy (Beaujolais), les vignobles Louis Latour en Ardèche, dans le Var et dans l'Auxois. Soit, au total,

la bagatelle d'un million de caisses par an (dont 80 % à l'export), 70 millions d'euros de chiffre d'affaires et près de 200 salariés. Membre du très sélect club des Hénokiens, président du Bureau interprofessionnel des vins de Bourgogne (BIVB) à partir du 1<sup>er</sup> janvier, vice-président de la Fédération des exportateurs de vins et spiritueux (FEVS), Louis-Fabrice Latour a depuis 25 ans rééquilibré l'activité du groupe vers la France. Son souhait : d'ici à cinq ans, voir le chiffre d'affaires français du groupe représenter 33 % de l'ensemble. **D. S.**